

05.08.2024 - 11:22 Uhr

Ausbildungsstart bei dormakaba



18 neue Auszubildende und Studierende starten bei dormakaba in Ennepetal und Wuppertal

16 junge Frauen und Männer begannen am 01. August bei dormakaba an den Standorten Ennepetal und Wuppertal ihr erstes Lehr- bzw. Studienjahr, zwei weitere Studierende starten ihr Verbundstudium am 01. September. In insgesamt 11 kaufmännischen und gewerblichen/technischen Ausbildungsberufen legen sie damit den Grundstein für ihren Berufsweg. Deutschlandweit beginnen in diesem Jahr 21 Auszubildende und Studierende ihre Karriere bei einem der führenden Anbieter im Markt für Zutrittslösungen.

In diesem Jahr begrüßte Marc Artmeyer, Senior Vice President Operations Hub Europe, die neuen Auszubildenden am Standort in Ennepetal: „Ich möchte die neuen Kolleginnen und Kollegen herzlich bei dormakaba willkommen heißen und freue mich, dass wir zahlreichen Nachwuchskräften den Einstieg in die Berufswelt ermöglichen können. Die Ausbildung junger Menschen liegt uns sehr am Herzen. Unsere Auszubildenden und dualen Studierenden sind die Zukunft unseres Unternehmens und sind somit von entscheidender Bedeutung für unseren Erfolg. Als internationales Unternehmen bieten wir verschiedenste Karrierewege und Entwicklungsmöglichkeiten. Ich wünsche unseren neuen Auszubildenden einen guten Start und eine erfolgreiche Ausbildung bei dormakaba.“

Die Ausbildung beginnt mit einem mehrtägigem Einführungsprogramm, bei dem die Nachwuchskräfte das Unternehmen, den Standort und die Produkte näher kennenlernen und auf ihren Arbeitsalltag vorbereitet werden. Danach folgt der Einstieg in die betriebliche und schulische Ausbildung zu Industriekaufleuten, Kaufleuten für Spedition und Logistikdienstleistungen, Fachkräften für Lagerlogistik, Fachlageristen, Industrieelektriker, Werkzeugmechaniker, Fachkräften für Metalltechnik, Zerspanungsmechaniker, Maschinen- und Anlagenführer oder in den Studiengängen Business Administration (B.A.) und Wirtschaftsingenieurwesen (B.Sc).

Zwei weitere dormakaba Standorte in Dreieich und Bühl begrüßen zum 1. September 3 neue Auszubildende in den Berufen Kaufleute für Büromanagement und Elektroniker für Automatisierungstechnik. Ab jetzt beginnt die Suche nach Auszubildenden und dualen Studierenden für das nächste Ausbildungsjahr, betont Elena Taubert, HR Business Partner Ausbildung: „Für 2025 bieten wir deutschlandweit wieder zahlreiche Stellen für eine Ausbildung oder ein duales Studium an. Daher freuen wir uns schon jetzt über interessierte Bewerberinnen und Bewerber. Neben einer spannenden und vielseitigen Ausbildung gehören für uns auch Zusatzleistungen wie zum Beispiel die Kostenübernahme für Lehrbücher und Bustickets, Werksunterricht und eine direkte Betreuung durch engagierte Ausbilder und Ausbildungsverantwortliche vor Ort zu einer gelungenen Ausbildung.“

Mehr zur Ausbildung bei dormakaba:

go.dormakaba.com/de/ausbildung

Petra Eisenbeis-Trinkle
Presse und Öffentlichkeitsarbeit
Albertstraße 3

78056 Villingen-Schwenningen
T: +49 6103 9907 455
petra.eisenbeis-trinkle@dormakaba.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [PR_Pressemitteilung_~akaba 2024_de_.docx](#)

Medieninhalte



Die neuen Auszubildenden bei dormakaba in Ennepetal Bildrecht: dormakaba, Kathrin Heumann, HK photographics



Die neuen Auszubildenden bei dormakaba in Ennepetal Bildrecht: dormakaba, Kathrin Heumann, HK photographics

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100091228/100921963> abgerufen werden.